



CAMARADA:
Los cinco céntimos de sobreprecio que pagas por este periódico, van destinados a la Ayuda a Valencia. Tu aportación, camarada, es un bello ejemplo de solidaridad antifascista.

Refugios! Refugios en toda nuestra provincia para hacer estériles los "raids" de la aviación del crimen.

(Palabras del camarada Maturana en la Asamblea de ayer)

AYER SE CÉLEBRÓ LA ASAMBLEA DE NUESTRO PARTIDO

Las siete y media de la tarde de ayer, tuvo lugar la Asamblea de nuestro Partido, en el local destinado para "Hogar del Comente".

Habla nuestro Secretario General

El camarada Maturana comenzando una serena crítica de los militantes de nuestro Partido en Almería, los cuales parecen empujarse en no afrontar, como corresponde a los comunistas, los problemas que la guerra nos tiene planteados actualmente. Dice que el Partido Comunista no gana jamás a sus militantes ni a la clase trabajadora en general. Examina las causas de la disminución de la potencialidad de la fuerza enemiga después de la caída de Castellón, debido a que las fuerzas invasoras han sufrido grandes quebrantos; pero no debemos perder de vista —dice— que esta disminución es debida a que las fuerzas de invasión están reorganizándose para intentar la conquista de Valencia.

que esta Asamblea es a manera de ampliación de la celebrada en el Hesperia hace unas semanas, y que del informe del Secretario General se desprenderán las conclusiones necesarias para que el Partido en Almería sepa cuál es la norma a seguir en las presentes circunstancias, y los métodos para superar las dificultades que pudieran presentarse.

considera que hay que hablarle muy sinceramente, apartando de él todo optimismo injustificado y pernicioso; hacerle comprender la necesidad del ritmo acelerado que hay que imprimir a nuestras actividades en los actuales momentos y lo imprescindible de oponer todas nuestras energías para hacer frente y paralizar totalmente la ofensiva enemiga.

Habla luego de las fortificaciones y refugios, y dice que hay que mejorarlos y ampliarlos, y señala la absoluta necesidad de que se lleven a efecto los acuerdos de nuestra III Conferencia Provincial sobre la construcción de refugios en toda la provincia, ya que solamente Berja ha respondido hasta el momento presente. Esperamos—si que exponiendo el camarada Maturana— que la cooperación del camarada Gobernador y Comandante Militar en este sentido será de resultados preciosos para la seguridad de los habitantes de nuestra provincia.

Con respecto a la Ayuda a Valencia, dice que los comunistas debemos poner todo nuestro fervor en ayudar intensamente a la Comisión de Ayuda a Valencia, que ha salido del seno del Frente Popular. En todos los organismos de nuestro Partido, continúa diciendo, debe impulsarse más y más este trabajo de ayuda.

Cita encomiásticamente a los Sindicatos de Metalúrgicos, Barrieros, Panaderos, Espectáculos públicos, al Socorro Rojo; pero esto no es suficiente. Por ejemplo: ¿No podía el ramo de la Construcción ayu-

dar a Valencia trabajando en refugios, fortificaciones y obras de guerra, en fin, una hora extraordinaria durante una semana?

El Sindicato de Comercio, ¿no podría ofrecer cinco mil pañuelos y cinco mil pares de calcetines con destino a nuestros héroes del Ejército de Levante?

Los ferroviarios, ¿no podrían poner en marcha esas tres fraguas que hay paralizadas, donde se podrían construir picos, palas, maderos, punteros, etc.?

Los obreros portuarios, no obstante el magnífico y viril esfuerzo que realizan diariamente, ¿no podrían trabajar alguna hora nocturna para más pronto retirar las mercancías de los lugares donde pueden ofrecer peligro de ser perjudicadas?

Los Sindicatos de Revendedores

Comentario local :: :: ::

¡Salud a los Metalúrgicos!

Ellos—por motivo de su profesión— van a prestar una formidable ayuda a la defensa de la capital de Levante.

Picos, palas, barrenas y otros útiles de fortificación serán creados por los camaradas metalúrgicos.

Y ellos, que van a realizar el "milagro", piden —¡qué poca cosa!—: trozos de hierro de una dimensión determinada —25 centímetros de largo por 40 milímetros de espesor— para trabajar como acostumbra: con ritmo de guerra.

Todos los antifascistas debemos buscar ese hierro y ponerlo a disposición de nuestros camaradas metalúrgicos, para que su ayuda a Valencia pueda ser tan intensa como ellos desean. N. del A.—

Los fascistillas de la "Quinta" también podían aportar algún "hierrecillo".

¿A que no piden receta para esto?

PARTE DE GUERRA

Más aviones de los invasores abatidos por la Gloriosa

Ejército de Tierra

LEVANTE.— Ha proseguido la intensa batalla en el sector de Sarrrión, donde las fuerzas de la invasión, a la que protege la aviación extranjera, presionan en dirección a Manzanera, luchándose con gran violencia en las inmediaciones del río de este nombre.

En la zona de Tales, las tropas españolas, venciendo la resistencia enemiga, han conquistado Peña Marcos y otras importantes posiciones, capturándose gran número de prisioneros y material.

Destacáanse, entre el número de aparatos enemigos derribados ayer en combate, los de un trimotor, dos de bombardeo, un bimotor "Junker", un caza "Fiat", abatido por nuestras defensas antiaéreas.

CENTRO.— En el sector de Po-

zuelo, el enemigo voló una mina en la cota 680, sin consecuencias.

En los demás frentes, sin novedad.

Aviación

En la madrugada de ayer, fué de nuevo criminalmente bombardeado el casco urbano de Cartagena, agresión que produjo víctimas.

Nuestros cazas persiguieron a los aviones de la invasión, logrando alcanzar a uno de ellos, con varias ráfagas de ametralladoras, viéndose como se internaba en el mar, perdiendo altura.

Durante la noche de ayer, fueron bombardeados los barrios marítimos de Valencia. La agresión fué realizada por trimotores italianos procedentes de Mallorca.

de Frutas y Hortalizas, de Pescado, Banca y Bolsa, Hostelería, etc. ¿no cederían cinco de sus hombres diariamente y pagados por sus respectivos Sindicatos, para la terminación de los refugios?

Señala luego la imperiosa necesidad de resolver satisfactoriamente lo referente a la recogida de la uva y el esparto, pues, por tratarse de divisas, hay que poner a contribución de este importante asunto todas nuestras energías, toda la actividad que sea necesaria.

Elogia el celo del camarada Gobernador para la resolución de estos problemas.

Habla después de la conmemoración del II aniversario de nuestra lucha heroica, de nuestra sublime resistencia.

En él —dice— habrá que resaltar que —gracias a la potencialidad y disciplina de nuestro Ejército— las hordas invasoras son impotentes para sojuzgarnos.

Continúa: El Frente Popular Antifascista tendrá magníficas iniciativas para la conmemoración de este II aniversario; pero sería conveniente que en la colocación de emblemas republicanos en los coches y en los pechos de los antifascistas, tomaran buena parte

nuestras mujeres. También deben hacer en ese día visita a los frentes y a los heridos, en los hospitales. Asimismo, los Sindicatos deberán prestar su decidida y entusiasta cooperación. Y para conmemorar ese día dignamente, deberían tomar el acuerdo, por medio de su Comité de Enlace, de trabajar cada sindicato una hora diaria para Ayuda a Valencia.

Termina el camarada Maturana su magnífico y aleccionador informe diciendo: "Yo espero que todos nosotros, como corresponde a verdaderos comunistas, sepamos cumplir con nuestro deber".

Fué ovacionado con entusiasmo.

(Por falta de espacio, dejamos para mañana las diversas intervenciones llevadas a efecto en la Asamblea).

AGRUPACION DE MUJERES ANTIFASCISTAS

Barriada Norte

Se convoca a todas las madres, compañeras, hermanas y novias de nuestros combatientes, para una asamblea popular, que se celebrará hoy, 15 del corriente, en la calle del Calvario, número 43.

"Una manera de ayudar a Valencia: Exterminando la "Quinta Columna"

(Palabras del camarada Maturana en la Asamblea de ayer)

Chamberlain es acosado a preguntas en la Cámara de los Comunes

Londres, 14, 10 noche.— En la Cámara de los Comunes, se ha tratado de cuestiones internacionales. El liberal Mander, manifestó a Chamberlain, que no considera oportuno sugerir al Gobierno francés que abriese la frontera con Es-

Socorro Rojo Internacional

Gran función benéfica

El próximo sábado, día 16, tendrán lugar dos magníficas funciones, una a las cinco de la tarde y otra a las ocho de la noche, a beneficio del Socorro Rojo Internacional, y con destino a los fondos dedicados a la adquisición de objetos con que obsequiará este Comité Provincial, el día 18 de julio, segundo aniversario de la sublevación militar facciosa, a los combatientes de los frentes del Sur, a los hospitalizados, a los evacuados y niños.

El orden del espectáculo será el siguiente.

Sinfonía por la orquesta.
La revista "Euzkadi".
Proyección de la grandiosa película soviética "El Circo".
"The American", pareja de baile.
"Finita Imperio", canzonetista.
Parreño y Cereceda, cancionero mejicano.

Todos los antifascistas deben asistir y contribuir a este acto benéfico.

Donativos

Suscripción que el Socorro Rojo de España (S. R. I.) hace con destino al obsequio que hará a los combatientes del Ejército del Sur, evacuados y niños, el día 18 de julio:

Suma anterior, 32.178'30 pesetas.
Día Comercial, tuión números 2.409 al 2.420, 838'50, Francisco Gálvez, 10. Un guardia de Asa to, 15. José Luis Terren Melina, 100. Concepción Terrón Martínez, 100. Almacenes Morales, Ayuda Valencia, 1.000. Almacenes Morales, Homenaje 18 de julio, 500. Almacenes Morales, Ayuda Mineros Rodalquilar, 500. Casa Juan Jiménez Jiménez, 100. Manuel Oliver, 5. 85 Brigada, 339 Bon. Cuarta Compañía, Manuel Peña, 25. Almacenes "Los Madrileños", Ayuda a Valencia, 100. Industrias Gráficas Socializadas, 18 de julio, 1.000. Jesús Pérez, 15. Arrieros verduleros de Cabo de Gata, 100. Miguel Pérez, 5. Tres antifascistas, homenaje 18 de julio, 18. José Caparrós Torres, 200. Total recaudado hasta la fecha, 36.809'80 pesetas.

Se invita a todas las organizaciones y partidos políticos, igualmente a todos los antifascistas, a que contribuyan a esta suscripción iniciada por el Socorro Rojo.

paña, hasta que se restablezca el control en la frontera portuguesa y en el mar.

Le contestó Butler, que según los informes del Secretario de Estado, la frontera terrestre entre España y Portugal, así como la franco-española, está cerrada para el tráfico de mercancías y la exportación está aprobada por el plan de No Intervención. El Gobierno —añade— no está dispuesto a aceptar las sugerencias hechas en este caso. Insistió Mander, preguntando si el Gobierno francés puede, cuando quiera, volver a abrir la frontera hasta que el plan esté en vigor. Butler declaró: —Debemos dejar al Gobierno francés, el cuidado de tomar esta decisión. Contestando a otra pregunta de la duquesa de Atol, acerca de si no sería posible ejercer en el mar idéntico control que en la frontera terrestre. Butler respondió que no es aceptable esta manifestación de la duquesa, pues el control en el mar no es tan riguroso. Posteriormente, intervino Chamberlain, quien manifestó que no excluía la posibilidad de convocar al Parlamento durante las vacaciones, en el caso de que se creyera posible poner en vigor el acuerdo anglo-italiano, durante dichas vacaciones. El laborista Flatclur, pidió entonces a Chamberlain, que se comprometiera a no poner en vigor el acuerdo, sin consultar antes con la Cámara.

Chamberlain contestó, que no podía dar tal seguridad; pero que no estaba en desacuerdo con Flatclur, acerca de la decisión de que la Cámara discutiera el acuerdo antes de que entrara en vigor. A otra pregunta manifestó Chamberlain que el "agente comercial" en Budgas, permanecerá en Londres

hasta nueva orden. Y después, al ocuparse del bombardeo de barcos ingleses, hizo esta declaración:

—"Los ataques contra los navíos aislados tienen que ser forzosamente deliberados, especialmente en el caso de que hayan sido reconocidos antes por los aviones y atacados después".

EL VUELO ALREDEDOR DEL MUNDO

Fairbanks, 14, 10 noche.— Hughes aterrizó en este aeródromo, a las 0'18, despegando de nuevo a las 1'35. En esta etapa ha cubierto lo más difícil del viaje, al atravesar las estepas de Siberia y el mar de Behring. Parece que la travesía hasta Nueva York no puede hacerla en una sola etapa, pues no ha podido cargar por completo los depósitos de gasolina. El aviador quiere evitar un accidente en la última etapa de su vuelo.

LA CIUDAD LIBRE DE DANTZIG

Londres, 14, 10 noche.— El jefe superior de Dantzing, se encuentra en Londres. Parece que trata de sondear a los círculos ingleses sobre una posible reforma de la Constitución de la Ciudad Libre.

Los voluntarios catalanes muertos en la Gran Guerra

Barcelona, 14, 10 noche.— Los voluntarios catalanes que lucharon en la Gran Guerra, han conmemorado la fecha del 14 de julio. A primera hora, una comisión de ex combatientes se trasladó al cementerio, para depositar flores en el mausoleo levantado a la memoria

de los 131 voluntarios muertos en aquella guerra.

También se colocaron coronas por los Presidentes de la Generalidad, del Parlamento Catalán y el Alcalde de Barcelona. Después se trasladó la comisión a la parte de la Ciudadela, donde se había alzado una tribuna frente a la estatua que conmemora la acción de los catalanes en la guerra. Junto a la estatua estaba colocado un retrato del general Joffre y una pancarta que decía: "Los voluntarios catalanes de 1914 a los de 1938: "No pasarán". Asistieron el cónsul de Francia, en representación del Embajador; un representante del Ministro de Estado, y otras autoridades, que pronunciaron patrióticos discursos. Al acto asistió numeroso público.

SENTENCIAS CUMPLIDAS

Barcelona, 14, 10 noche.— Esta madrugada, en los fosos del Castillo de Montjuich, se han cumplido las sentencias de muerte dictadas contra 13 procesados.

GACETILLAS

CARNETS EXTRAVIADOS

A Joaquín Giménez Soriano, se le ha extraviado el carnet número 165.225, del Partido Comunista. También, el carnet número

Se observa el mayor secreto acerca de una explosión

diata en la que vivían tres familias, quedaron convertidas en combros, sepultando a sus habitantes. Se desconoce el número de víctimas producidas en esta explosión. Las S. S. reforzadas por soldados llegados de fuera, rodearon el lugar del accidente con un cordón de policía y comenzaron a practicar los trabajos de descomulgación. Ningún comunicado, ni información dieron a conocer sobre la naturaleza o la importancia del accidente. Sólo una minúscula local habló de un "lamentable accidente como suele ocurrir a veces cuando en las operaciones de descarga". Se impuso el mayor secreto bajo amenaza de castigo a los parientes y allegados de las víctimas.

Pero la indignación de la población cuando conoció la verdad, no pudo a pesar de todo, formarse en las cabezas. Hubo que suspender los transportes porque ningún obrero quería prestarse a ellos, a cambio de prometerles salarios mayores. Nada pudo vencer la unanimidad de esta resolución.—AIMA.

Las cosas en su lugar

Al camarada Francisco Cobos, integrante de la pareja de baile AMERICANA, le interesa hacer saber, como buen antifascista, tanto su intervención como la de todos los artistas —a excepción de uno— que actuaron en la función de "Ayuda a Valencia" fué ABOLUTAMENTE DESINTERESADA. Que conste así.

164.817, del Partido Comunista militante Diego Maíque López. Se ruega a quien los haya encontrado los deposite en la Secretaría de Agit-Prop del Partido Comunista, Avenida de la República, 25.

PERDIDAS

Se ha extraviado una cerda pequeña, desde la posada de "El Mar", a la Casa Ferrera.

Debe entregarla el que la halla a su dueña María López Martínez, calle de la Unión, número 9.

—Se ruega a quien haya encontrado un pendiente, en el trayecto comprendido entre la Plaza de O'Falia al Balneario "Diana", entregue en nuestros talleres de topografía, a la camarada Paqui Martínez.

HALLAZGO

Juan Cazorla Cazorla, con domicilio en la calle del Inglés, número 21, se ha encontrado un cerdo pequeño en el día de ayer. Lo entregará a quien acredite ser su dueño.

VIDA DEL PARTIDO

Comisión Provincial de Agt-Prp.

Por la presente se cita a todos los responsables de Agitación y Propaganda de los sectores y Células de Almería a una reunión que se celebrará el viernes día 15 en el Comité Provincial, Avenida de la República núm. 25.

La importancia de los asuntos a tratar hacen precisá la asistencia de todos, por lo que esta Comisión Provincial espera que no falte ningún responsable.—Comité Provincial de Almería, Agitación-Propaganda.

Gran Asamblea del Sector Oeste del Partido Comunista

Por la presente se convoca a todos los militantes pertenecientes a este Sector, para que asistan a la asamblea que se celebrará el viernes día 15, a las siete de la tarde.

Por ser de gran importancia los asuntos a tratar ningún militante debe faltar a la misma.

SE ENCARECE

Sean recogidos, de aquí a fin de mes, los carnets que quedan en el Sector Este-Centro.

Para la buena marcha administrativa de este Sector,

Sector Este-Centro

La reunión que se había de celebrar el jueves, por la C. de Empleados Municipales, tendrá lugar hoy, a las ocho de la noche.

El próximo día 18, lunes, a las ocho de la tarde, celebrará asamblea este sector, en el local del Comité Provincial.

Dada la índole de los asuntos a tratar, precisa la presencia de todos los militantes.